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REQUERIMENTO Nº 122/2023 

 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Secretário Estadual de 

Educação, Sr. Renato Feder, através da Secretaria Estadual de São Paulo, 

solicitando informações sobre medidas para a prevenção à violência nas Escolas 

Estaduais. 

JUSTIFICATIVA 

 

Assistimos estarrecidos a violência ocorrida na Escola Estadual 

Thomazia Montoro, na capital Paulista, levando a morte da professora Elisabete 

Tenreiro, 71 anos. Aqui em Jaguariúna temos três unidades de Ensino Médio, do 

Estado de São Paulo. 

As escolas Estaduais: Prof. Celso Henrique Tozzi, no bairro 

Berlim; Profª. Ana Calvo de Godoy, no bairro Mauá I e Profª Julia Calhau 

Rodrigues, no bairro Dom Bosco. A Prefeitura de Jaguariúna, através do seu 

Prefeito Gustavo Reis, anunciou uma série de medidas de prevenção a violência 

dentro das escolas da Rede Municipal, medidas essas positivas, porém não atinge 

a rede Estadual. 

Nossa preocupação com os alunos do ensino Médio que são de 

responsabilidade do Estado, nos remeteu a solicitar explicações da Secretaria 

Estadual de Educação, dentro da prevenção e combate à violência nas Escolas. 

Com a certeza de que as medidas tomadas afetarão os alunos do 

ensino Médio, do município de Jaguariúna.  

Gabinete do Vereador Afonso Lopes da Silva, 29 de março de 

2023. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 04 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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